

14 Port-Gentil

Appui à l'éducation

Des manuels scolaires pour les écoles du deuxième arrondissement



Le député Alain Patrick Makungu effectuant le geste symbolique de remise d'un don à un responsable d'une école...



... tout comme le chef de circonscription scolaire Charly Clément Ongone Obiang.



Les officiels lors de la cérémonie de remise de dons aux écoles.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Cette action du député de la circonscription, Alain Patrick Makungu, qui vise à encourager l'excellence, a été accomplie en présence des maires de la circonscription et de l'inspecteur pédagogique, chef de circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, Charly-Clément Ongone Obiang.

L'ÉCOLE privée catholique Sainte Thérèse de Port-Gentil a abrité, en fin de semaine dernière, la cérémonie de remise des manuels scolaires. Outre l'école hôte, celles de Balise, Balise 1, Abbe Yoya et l'école protestante, toutes établies au deuxième arrondissement, ont reçu leurs dotations. C'était une action de l'honorable Alain Patrick Makungu en vue, selon lui, d'apporter sa modeste contribution à l'amélioration du rendement des enseignants et,

in fine, à la performance des élèves.

« Le pays a besoin des hommes et des femmes aux têtes bien faites et bien pleines », a lancé le bienfaiteur pour qui l'ignorance et la médiocrité doivent disparaître pour céder la place à l'excellence, afin de répondre aux attentes des plus hautes autorités de la République, en tête desquelles, le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba.

Les 1400 ouvrages (français, éveil, mathéma-

tiques...) distribués, serviront aux enseignants dans la préparation des cours, de la première en cinquième année, a précisé l'honorable Makungu. D'après le parlementaire, « si le primaire est raté, le secondaire est voué à l'échec. Il est le socle sans lequel parler de l'élite ou d'excellence ne seront qu'illusoire. »

Au nom des établissements bénéficiaires, M. Lendoye Nganet, directeur de l'école Sainte Thérèse a exprimé sa

reconnaissance au député, se félicitant de ce que, au-delà du travail d'un parlementaire (voter les lois, contrôler l'action du gouvernement, consentir l'impôt), celui-ci s'investit personnellement dans le social.

« C'est en votre qualité d'homme politique que vous n'avez cessé d'arrimer vos actions à l'ambition du chef de l'Etat, qui veut hisser le Gabon dans le cercle restreint des pays émergents à l'horizon 2025 », a confié le direc-

teur, estimant que ce noble objectif ne peut être atteint qu'à travers une solide formation à la base. Car pour lui, reprenant un auteur, « Autant vaut l'école, autant vaut la nation ».

L'orateur a enfin donné des assurances quant au bon usage qui sera fait des ouvrages reçus.

Il faut rappeler que l'année dernière, à la même période, Alain Patrick Makungu avait offert des ordinateurs complets aux mêmes établissements.

Vies des partis politiques/PDG

Les trois secrétaires fédéraux de Bendje prennent leurs fonctions



Bernard Apérano installant Thierry Akendengué Rentchale de la fédération A Océan.



Robert Ngoket : "Vous devez convaincre autour de vous en faisant oeuvre de pédagogie".



Les trois fédéraux posant avec le secrétaire provincial.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Thierry Akendengué Rentchale (fédération A Océan), Francis Bengualt (fédération B Ogooué) et Augustin Mayandji (fédération C Anengue) ont été installés par le secrétaire provincial, Bernard Apérano, en présence du secrétaire communal, Robert Nzonghan.

LE secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais, Bernard Apérano, a procédé lundi dernier, au siège du Conseil départemental de Bendje, à l'installation des secrétaires des fédérations « A » canton Océan, « B » Ogooué et « C » Anengue. En présence du secrétaire communal, Robert Nzonghan, des élus nationaux et des cadres politiques.



De nombreux militants ont pris part à la cérémonie d'installation des fédéraux.

A cette occasion, le secrétaire départemental de Bendje, Robert Ngoket, a exhorté les impétrants à donner le meilleur d'eux-mêmes pour redynamiser leurs troupes respectives, notamment par le renouvellement des structures de base et la formation des militants. Objectifs : reconquérir les espaces à travers une présence soutenue sur le terrain, en sillonnant le département, jusque dans les localités les plus reculées. Les intéressés ont été invités à avoir à l'esprit les idéaux

de paix, de dialogue, de tolérance, de l'acceptation de l'autre et de l'unité nationale prônée au sein du mouvement. « Vous devez convaincre autour de vous en faisant oeuvre de pédagogie sur le fondement et les avantages économiques et sociaux que nous procurent le Plan stratégique Gabon émergent et la matérialisation du programme GRAINE, afin de sortir notre département de l'impasse », a déclaré Robert Ngoket qui, se retournant vers les militants, leur a demandé de faire montre de

vigilance, de sérénité et de discipline.

« Ne vous laissez pas distraire par des vendeurs d'illusions, ni par ceux qui militent pour la haine, la violence et la destruction », a lancé l'orateur, en prévenant les uns et aux autres: ne pas céder à la provocation, ni à l'intimidation, sans toutefois se renier.

Tout en remerciant la hiérarchie du parti pour la confiance placée en eux, Francis Bengualt a, au nom des promus, pris l'engagement de tout mettre en oeuvre, en harmonie avec les instances dirigeantes du PDG, pour que le candidat du parti triomphe à la Présidentielle de 2016.

Dans cette perspective, il a fait savoir que leur programme d'activités va s'articuler sur quatre pôles d'intérêt majeur, à savoir : la mobilisation des structures de base, la reconquête du terrain politique, la redynamisation sur le terrain des comités PDG existants et la création de nouveaux comi-

tés. Au regard des spécificités de leur département et de son étendue, il a souhaité que des moyens logistiques soient mis à leur disposition, afin de leur permettre de se rendre auprès des militants relayer efficacement l'action de leur « distingué camarade » Ali Bongo Ondimba.

Le secrétaire provincial, dans son intervention a, quant à lui, mis l'accent sur

des conseils devant servir de boussole aux promus. Promettant de transmettre au sommet du parti l'ensemble des préoccupations égrenées. Car pour lui, lorsqu'on a une mission, il faut des moyens pour passer à l'action. Il n'a pas manqué d'appeler les militants et sympathisants du PDG à se mobiliser au cours de la campagne de révision de la liste électorale.

Clic-clac

Les populations au secours de la baleine



« A force de s'habituer à l'arbre, la fleur a fini par devenir fruit ». Cette maxime colle à la peau des populations de Port-Gentil, qui sont habituées à l'eau à cause des activités liées à la pêche, un domaine dans lequel elles ont la maîtrise, à telle enseigne qu'elles comprennent presque le langage des eaux et de tous ceux qui y habitent. Nous en avons pour exemple patent, les secours portés à une baleine qui avait échoué non loin du quai de l'opérateur Total Gabon. Une chaîne de solidarité s'était formée par (et avec) les populations de Port-Gentil, qui ont fait des pieds et des mains pour remettre la baleine à l'eau.

Une initiative qui fut tout simplement magnifique à voir. Surtout lorsque l'on sait que la baleine est une espèce protégée.